

きみがいて
たのしく遊び
かたりあい
たのしく学ぶ
小学校

北方小学校だより

市川市立北方小学校

令和6年2月2日

校長 中村 由美子

まとめの時期に入ります。

2月4日は立春。暦の上では、春を迎えます。正門の掲示板前に卒業式に花が咲くように願って、昨年植えた「花桃」の枝にいくつもの花芽が出ています。3月の卒業式に花が咲きますようにと願いながら毎日見えています。

6年生の教室の前に卒業までのカウントダウンカレンダーが並んでいます。カウントダウンの数字の下には、「1日1日を大切にたくさん思い出を作ろうね」「残りの小学校生活を楽しもう」「私たちの絆は誰にも壊せません」など、それぞれのメッセージが書いてあります。日々増えていくカレンダー、減っていく卒業までの日々。昼休みの放送では、毎日6年生インタビューを行っています。「将来の夢」「楽しかったこと」などを一人ずつ話しています。



2月28日には、「6年生を送る会」があります。各学年が6年生の卒業を祝って発表を行います。その発表は、これまで北方小を支えてくれた6年生へのお礼の場でもあり、また、お互いの1年間の成長を認め合う場でもあります。送る会の進行は、これから北方小学校を支える4・5年生が担います。1～5年生にとっては、進級へのカウントダウン。一人一人がそれぞれの成長を実感できるよう、これからのまとめの時期を過ごしていきたいと思っています。今月もよろしくお願いいたします。

2月28日には、「6年生を送る会」があります。各学年が6年生の卒業を祝って発表を行います。その発表は、これまで北方小を支えてくれた6年生へのお礼の場でもあり、また、お互いの1年間の成長を認め合う場でもあります。送る会の進行は、これから北方小学校を支える4・5年生が担います。1～5年生にとっては、進級へのカウントダウン。一人一人がそれぞれの成長を実感できるよう、これからのまとめの時期を過ごしていきたいと思っています。今月もよろしくお願いいたします。

学校評価アンケートから

学校評価アンケートへのご協力をありがとうございました。

アンケート結果の詳細については、後日お知らせします。児童アンケート、保護者アンケートともにマイナス4.5%となっている項目がありました。児童アンケート「自分には良いところがあると思う」この項目は、他校と比較すると高い数値ではありますが、昨年度同時期より低下しています。自己肯定感が高い子どもは、失敗を恐れず

設問	R5後期	R5前期	R4後期
【児童アンケート】 10 自分にはよいところがあると思う。	78.6%	79.9%	83.1%
【保護者アンケート】 16 学校は、子ども一人一人に適切な指導や支援を行っている。	88.8%	93.9%	93.3%
		80%	79%

様々なことに挑戦したり、気持ちが安定していて建設的な人間関係を築こうとしたりすることができま。子どもの自己肯定感を高めるには、子どもの姿を丸ごと受け入れ「どんなあなたも大切」「ここにいてくれることがうれしい」というメッセージを伝えることが重要と言われています。そういう大人のかかわりが子どもの自己肯定感を高めていきます。保護者アンケート「一人一人に適切な指導や支援を行っている」の項目もマイナス4.5%となっていることをしっかりと受け止め、子ども達の自己肯定感を高める支援ができるよう努めてまいります。

2月の行事予定

2(金) 新入生保護者説明会

5(月) 委員会活動

7(水) 朝会・PTA 運営委員会

8(木) 百人一首大会

9(金) 引き落とし日 まつっこ5・6年校外学習

13(火) なかよし清掃~16日

14(水) 長縄集会

15(木) ALT 来校

16(金) 学校運営協議会 6年薬物乱用防止教室

19(月) クラブ最終

21(水) 学習参観・懇談会(低・まつっこ)
スクールカウンセラー来校

22(木) 学習参観・懇談会(4・5年)

28(水) 6年生を送る会

学習参観・懇談会(6年)

29(木) 6年4校時日課 なかよし給食・タイム

大谷翔平選手のグローブが届きました。

1月30日5校時終了後、待ちに待ったグローブが届きました。6年生が下校前だったため、まず6年生にお披露目をしました。翌31日は、朝から各学級でお披露目をしました。「手をどうするの?」「どっちの手?」グローブを初めて手にした子が多いようで、グローブのはめ方を友達から教えてもらう姿もありました。ピッチングのまねを始めたたり、紙で作ったボールをキャッチしたり、「野球やりたい」という声もありました。



ロング昼休みに体育委員会が中心となり、体育館でキャッチボールをしました。

様々な交流をしています。

4月から1年生から6年生までの縦割りグループを作り、「なかよしタイム」や「なかよし給食」を行っています。「なかよしタイム」では、6年生が中心となって遊びを計画し、下学年を楽しませています。高学年の4・5年生は6年生のサポートとして、道具の準備をしたり下学年に声をかけたりする姿があります。また、ペア学年での交流も様々な活動をしています。ペア学年で百人一首を行ったり、ロング昼休みに一緒に遊んだりしています。先日は、2年生のおもちゃランドに1年生を招待して遊ばせる活動を行いました。2月は、最後の「なかよし給食」「なかよしタイム」があります。これまでリーダーとして活躍してくれた6年生から5年生にバトンが渡っていく時間でもあります。様々な活動を行う中で、学年に応じた自分自身の役割を積極的に果たすことができるようになってきました。



お仕事について教えてください。

6年生が総合的な学習の時間に「職業」について学んでいます。卒業を前に将来の自分の姿について考える時間でもあります。そこで、保護者の皆様から仕事の内容や仕事への思いなどを6年生の子ども達にお話しただけませんか。様々な仕事を知ったり、その思いを聞いたりすることで、子ども達がさらに広い視野で将来像を考えることにつながると考えております。詳細につきましては、6年担任(小林・堀越)とご相談させてください。ご協力をいただける方は、学校までご連絡いただければ幸いです。